

Compte rendu du voyage 2022 «Sensations Canadiennes»



Prévu en 2020, ce voyage a été reporté en raison de la pandémie, et s'est déroulé du 4 au 13 octobre 2022. Après plus de 8 heures d'avion, le groupe de 25 adhérents a retrouvé Eric son guide dans le hall de l'aéroport de Toronto, puis en bus, Marcel son chauffeur l'a emmené dans un hôtel proche des chutes de Niagara.

C'est avec un temps magnifique, que certains ont survolé les environs des chutes avant que le groupe se retrouve affublé d'un poncho sur un bateau pour se rapprocher aux pieds des masses d'eau où chacun a pu ressentir la puissance de la nature. Déjeuner au restaurant Shératon avec une très belle vue panoramique sur le site. À l'arrivée à Toronto, appelé le «second New York», découverte des imposants gratte-ciel du cœur financier du Canada, l'impressionnant SkyDome où évoluent de nombreuses équipes sportives, le quartier chinois, le Harbourfront, sans oublier la Tour CN, haute de 553 mètres que certains ont gravi. Le lendemain, tour d'orientation de Kingston ville universitaire et militaire, ancienne capitale du Haut-Canada. Après le déjeuner, direction les Mille-Îles pour une croisière dans les innombrables îles et îlots de cet archipel, puis continuation vers Ottawa. Visite du célèbre musée canadien de l'histoire et son impressionnante collection de totems. Tour d'orientation de la capitale nationale avec la rue Wellington et ses bâtiments officiels et le Parlement

canadien. A midi, déjeuner buffet « saveurs du monde », puis départ vers la ville de Montréal, avec en arrivant une croisière « apéro » dans le Vieux Montréal. Dîner avec «l'assiette du pêcheur». Le lendemain visite guidée de Montréal par un guide un peu atypique qui nous a fait découvrir le stade Olympique, site des Jeux de 1976, avec sa haute tour inclinée, puis sa maison située dans un quartier ouvrier, et la ville souterraine. Déjeuner "Smoked Meat". Continuation vers Québec avec un arrêt où tout le groupe a pu admirer depuis un hydravion la beauté des arbres aux couleurs de l'été indien. A Québec, une charmante guide nous a fait découvrir la ville et son cachet avec l'imposant Château Frontenac, l'Hôtel du Parlement québécois, les Plaines d'Abraham, la Citadelle à la Vauban, les fortifications, sans oublier le pittoresque quartier du Petit-Champlain et la Place Royale. Après le déjeuner, arrêt au Parc de la Chute-Montmorency qui avec ses 83 mètres de hauteur, soit 30 mètres de plus que les chutes du Niagara, domine le paysage. Dîner à la cabane à sucre pour goûter en musique des mets typiquement québécois. Le lendemain, direction Tadoussac où, sur un bateau nous avons entrevu des petites baleines Orqual, des phoques et des dos de bélugas. Route vers Baie Saint-Paul en traversant la région de Charlevoix, réputée comme le paradis des artistes. Installation à l'hôtel situé sur l'île aux Coudres et dîner. Le lendemain, direction l'étape nature au Manoir Du Lac Delage, située au bord d'un lac ou d'une rivière avec un hébergement et une restauration de qualité. Dernier jour au Canada; retour à Montréal pour un déjeuner avec la dégustation de la célèbre Poutine québécoise diversement appréciée par le groupe.

Notre voyage se termine. Il laisse une très bonne impression à tous les participants par la variété du circuit et la qualité de notre guide qui a su nous faire aimer le Canada avec beaucoup d'humour, et que l'on a quitté avec regret comme Marcel notre chauffeur efficace et agréable.

Pour visionner la vidéo suivre: <https://youtu.be/9GFyGfgPkbc>

Pierre Ferrer